

Cela entrerait dans le cadre d'un projet de recommandations sur les personnes « trans », actuellement en phase de relecture avant le dépôt d'un projet de loi en ce sens à l'assemblée Nationale.

Déchéance de l'autorité parentale envisagée

Démasqués, les membres de la Haute Autorité de Santé (HTS) ont immédiatement réagi estimant que rien n'était décidé, que ce n'était « qu'une réflexion »... Ce « *projet de service public de la transidentité* » serait gratuit pour les enfants âgés de 16 ans, désireux de changer de genre. A 16 ans, on ne peut pas voter ou conduire une voiture mais, demain, les enfants pourraient changer de sexe par leur seule volonté. Si leurs parents s'opposent à cette requête, lesdits parents pourraient être déchus de leur autorité parentale, voire condamnés...

La HTS coûte 72 M€/an

Le wokisme ferait des ravages dans notre pays au moment même où, grâce à l'élection de Donald Trump à la présidence des États-Unis, il est en perte de vitesse... La HTS a été créée en 2005 par Jacques Chirac. Elle est composée de 50 personnalités et de plusieurs comités « d'experts », ce qui coûte aux contribuables 72 millions d'euros/an. Elle est indépendante et que ces 50 membres aient pu avoir « une réflexion » de ce genre sur la transidentité en dit long sur la maladie mortelle qui gangrène notre société.

91 milliards d'€ d'économies

A l'heure où il va falloir bâtir un nouveau budget, ne faudrait-il pas envisager de dissoudre tout simplement cette HTS qui manifestement, non seulement ne sert à rien, mais en plus est nuisible à souhaits ? Dans la foulée, le nouveau 1^{er} ministre, François Bayrou, pourrait aussi en finir avec le Haut Commandement du Plan qui est parfaitement inutile, comme il le sait très bien puisqu'il en était le responsable jusqu'à présent. Il en est de même du Conseil économique & social, de l'ARCOM et la liste n'est pas exhaustive... si l'on y ajoute les organisations para-gouvernementales sur l'immigration, la transidentité... Une estimation qui fait état de 91 milliards d'euros qui pourraient être économisés. François Bayrou aura-t-il ce courage ?

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité